

Anies di Pilpres 2019,

Zulkifli Hasan: Lebih Bagus Zulkifli Hasan

Reporter: Rezki Alvionitasari

Editor: Syailendra Persada

Minggu, 8 Juli 2018 12:52 WIB



Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto berjabat tangan dengan Ketua MPR, yang juga Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN), Zulkifli Hasan, sebelum melakukan pertemuan tertutup di Jakarta, Senin 25 Juni 2018. ANTARA FOTO/Wahyu Putro A

TEMPO.CO, Jakarta - Ketua Umum Partai Amanat Nasional, Zulkifli Hasan, mengatakan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan layak menjadi calon presiden (capres) dalam Pemilihan Presiden atau [Pilpres 2019](#). Ia juga berpendapat Ketua Komandan Satuan Tugas Bersama Partai Demokrat Agus Hariurti Yudhoyono (AHY) juga cocok mendampingi Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto dalam Pilpres 2019.

Namun, Zulfikli Hasan mengatakan, PAN suah punya empat nama yang bakal disodorkan untuk maju dalam Pilpres 2019. "Pak Anies pantas, yang mana saja bagus, tetapi lebih bagus Zulkifli Hasan," kata Ketua MPR ini di Gedung Nusantara V Komplek Parlemen, Jakarta, Minggu, 8 Juli 2018.

Simak: [Juru Bicara Anies Sebut Partai Koalisi Sepakat Anies Cawapres Prabowo](#)

Zulkifli mengatakan keempat nama yang bakal ditawarkan PAN adalah Zulkifli Hasan, Amien Rais, Hatta Rajasa, dan Soetrisno Bachir. PAN akan membuka pembicaraan dengan partai lain.

Saat ini, Prabowo memang masih mencari nama untuk maju sebagai cawapres yang akan mendampingi dia dalam Pilpres 2019. Ada beberapa nama yang mencuat. Misalnya, Wakil Gubernur DKI Jakarta yang juga ketua tim pemenangan Pemilu Gerindra, Sandiaga Uno, menyebut nama Chairul Tanjung cocok mendampingi Prabowo.

Simak juga: [Anies Baswedan Mau Diusung Jadi Capres, Jokowi: Sangat Bagus](#)

Sementara itu, nama AHY juga muncul sebagai cawapres setelah Wakil Ketua Umum Partai Demokrat Syarif Hasan bertemu dengan Prabowo. Demokrat akan berkoalisi dengan Gerindra dengan syarat cawapres Prabowo berasal dari kadernya.

Bahkan PKS pernah menyorongkan nama Anies untuk ikut dalam gelanggang [Pilpres 2019](#). Hanya saja, PKS ingin memasang Anies dengan mantan Gubernur Jawa Barat Ahmad Heryawan.